

Dreharbeiten bei der Feuerwehr

Feuerwehrmänner versuchten sich als Schauspieler...



In den letzten Wochen mussten die Feuerwehrmänner nicht nur beweisen, dass Sie in Extremsituationen einen kühlen Kopf behalten, Nein, Sie mussten darüber hinaus auch als "Schauspieler" perfekte Leistungen zeigen.

Für ein Maturaprojekt eines unserer jüngsten Kameraden Neuhauser Lukas und seinem Kollegen Nenning Jonas (HTL Perg), wurde die Arbeit der Feuerwehr in einem "Imagevideo" spektakulär zusammengefasst.

Mehrere Stunden wurden investiert und so manche Szenen mehrmals gedreht. Eine schwierige Aufgabe, wenn man bedenkt, dass sich so manches Objekt ja nur einmal entzünden lässt.

So vergingen mehrere Drehtage bis die strengen "Regisseure Luki und Jonas" endlich alles im "Kasten" hatten. Jedoch wurden die Anstrengungen durch eine Menge Spass wieder kompensiert.

Das Video wird bis spätestens Jahresende veröffentlicht!

•







•



•



•



•



•



•





•



•



•



•



•





29.08.2015 23:46 von Ronald Riepert